



**Judul** : Komitmen GP Ansor pada Sesama Dipuji  
**Tanggal** : Minggu, 20 September 2020  
**Surat Kabar** : Media Indonesia  
**Halaman** : 3

## Komitemen GP Ansor pada Sesama Dipuji

KETUA DPR RI Puan Maharani mengapresiasi komitmen kebangsaan GP Ansor yang konsisten di barisan depan dalam membentuk kepedulian pada sesama dan membangun visi kebangsaan sejak sebelum kemerdekaan hingga sekarang.

“Dari hati yang paling dalam, saya menyampaikan rasa bangga kepada GP Ansor yang menjadi bagian penting dalam membangun visi kebangsaan sejak sebelum kemerdekaan hingga sekarang ini,” kata Puan dalam keterangannya di Jakarta, kemarin.

Hal itu dikatakan Puan saat menyampaikan Orasi Kebangsaan secara virtual dalam Konferensi Besar ke-23 GP Ansor, di Minahasa, kemarin. Dalam kesempatan tersebut, Puan juga menceritakan kedekatan

Presiden pertama Republik Indonesia Soekarno dengan tokoh-tokoh Nahdlatul Ulama (NU).

Menurut Puan, konsistensi GP Ansor tidak bisa dilepaskan dari sosok KH Abdul Wahab Hasbullah, yang meletakkan fondasi pemikiran kebangsaan pada generasi muda Nahdlatul Ulama.

“Kiai Abdul Wahab Hasbullah merupakan teladan bangsa ini karena senantiasa menggelorakan spirit cinta Tanah Air ialah bagian dari iman (hubbul wathon minal iman).”

Dalam konteks tersebut, menurut Puan, cinta Tanah Air ialah bagian dari iman, telah menjadi gerakan besar yang menggelorakan nasionalisme kaum muda.

Politikus PDI Perjuangan itu juga menyebut Rais Akbar NU KH Hasyim Asyari mengeluarkan fatwa Hubbul Wathon Minal Iman atau Cinta Tanah Air ialah sebagian dari Iman.

“Pada 22 Oktober 1945, KH Hasyim mengeluarkan fatwa Resolusi Jihad yang mewajibkan setiap santri berperang melawan serbuan NICA untuk mempertahankan kemerdekaan Indonesia dengan status hukum fardlu ain, yakni wajib bagi setiap muslim yang berada di wilayah peperangan.”

Di sisi lain, Gubernur Sulawesi Utara Olly Dondokambey meminta dukungan GP Ansor dalam penanggulangan covid-19. “Sinergi dan dukungan dari GP Ansor di daerah masih sangat dibutuhkan, terlebih sekarang kita semua dihadap-

kan dengan covid-19. Saya ajak kita bahu-membahu berjuang mengatasi pandemi ini,” kata Olly.

Dia mengapresiasi GP Ansor karena mampu membangun hubungan baik dan sinergi, khususnya dengan pemuda gereja yang merupakan cerminan kerukunan di provinsi berjuluk Bumi Nyiur Melambai ini.

Ketua Umum Pimpinan Pusat GP Ansor Yaqut Cholil Qoumas menyambut baik ajakan ini dan menegaskan Ansor siap terus berkolaborasi dengan pemerintah, khususnya dalam penanganan covid-19. “GP Ansor menyambut baik ajakan pemerintah untuk berkolaborasi dalam penanganan covid-19,” ujar Yaqut. (Cah/Dhk/Ant/P-1)